
   

 

 

 

 

 

 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL  

CONSIGLIO DI QUARTIERE  

PORTA MILANO  

 

ZONA CENTRO  
 

         

 

DEL  

07/06/2022 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il giorno 07   del mese di giugno dell’anno  2022      alle ore 



20,30, su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si 

è riunito in Brescia  in modalità remota per la trattazione del 

seguente ordine del giorno:  

 Commissione urbanistica e verde pubblico: 

1)Aggiornamento Puliamo il Quartiere 

2)aggiornamento istanze precedenti 

3)relazione incontro assessora Cominelli 

4)relazione consigliere C.Astori x Protezione Civile 

 Commissione sociale e tempo libero 

1) Biennale di Prossimità 

2)relazione consigliere F.De Grigis x progetto BS-BG capitali della 

cultura 

3)festeggiamenti residente centenario 

Varie ed Eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente: Laura Boscain 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Fiorenza Fortunato 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  COGNOME  NOME  PRESENTE  ASSENTE 

 Boscain Laura x  

 Fortunato Fiorenza x  

 Lai Giovanni  x 

 Astori Claudio x  

 Buizza Angelo x  

 Thair Iram x  

 De Grigis Filippo Xa  

     

     

     

     



 

 

 

 

Il/la consigliere/consigliera ha giustificato la propria assenza 

 

Il/la consigliere/consigliera non ha giustificato la propria 

assenza 

 

 

 

 

 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 

del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del 

giorno: 

 

Dopo l’approvazione del verbale della seduta precedente si procede 

con : 

1)il Progetto Puliamo il Quartiere ha interessato la comunità intera 

ed è terminato con una partecipazione ad un concorso regionale, di 

cui attendiamo risposte 

2) le istanze inviate nel precedente consiglio, non hanno trovato 

ancora risposta.Si procede con sollecito. 

3) La Presidente comunica che all’inconro erano presenti la Polizia 

Locale, i tecnici del Verde e il dott.Appiani. 

Le evidenze emerse riguardano la sicurezza dei Parchi La Rosa Blu e 

Nassirya.Renderli più accoglienti e vissuti è una necessità 

condivisa.Si darà attuazione al Progetto Sportivo vinto col bando, 



che vedrà installata una piattaforma di attrezzi  a fine giugno al 

Parco La Rosa blu, affiancandolo ad una inaugurazione con le realtà 

sportive del territorio, i giovani e le scuole.La presenza di 

attività sportive alternate per orari e fasce d’eta , renderà più 

sicuro il parco.Si cercherà anche di aumentare le attività al Parco 

Nassirya e si interverrà anche sul sistema illuminazione. 

4) il consigliere C.Astori informa che Brescia è capofila per la 

Protezione Civile a livello nazionale.I volontari impegnati hanno 

superato i 130 elementi e si sono contrddistinti per l’operosità 

durante il periodo pandemico. 

 

Commissione sociale e tempo libero 

1)la Biennale di Prossimità è stato un bel momento di riflessione 

anche per i quartieri, sia in merito ai processi partecipativi, sia 

rispetto ai rapporti tra le reali presenti sul territorio 

2)Il consigliere F.De Grigis illustra incontro avvenuto in sede 

Fondazione Micheletti per un progetto condiviso con altri 

quartieri.Attendiamo incontro con i Presidenti e la vice-sindaco 

Castelletti 

3)per il residente centenario, si opta per una targhetta 

commemorativa del CDQ e il biglietto augurale del Sindaco 

 



 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22,30  

 

 

 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente         Il Consigliere  

Laura Boscain                   verbalizzante 

                               Fiorenza Fortunato 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


